
にのみや学園山西小学校　令和６年度　第４回学校運営協議会　議事録 
 

日　時　令和７年２月28日（金）15時ｰ17時00分 

場　所　山西小学校　２F研修室 

参加者　國分・蓮實・大島・井上・小林・柴田・三宅・簑島・小林・竹田・校長・教頭 

欠席者　宮戸・山下 

 

１　開会の挨拶 

　　(１)会長挨拶 

　　　・今年度最後となる第４回の学校運営協議会、よろしくお願いします。 

　　(２)学校長挨拶 

　　　・本日「ありがとう６年生集会」を実施　６年生は各教室を回って感謝を伝えた　 

　　　・「学校評価のまとめ」を本日各家庭にも配付　保護者・児童・教職員アンケートの　　　　結

果についてコメント 

 

２　議事(司会：会長) 

　　(１)令和６年度　学校運営協議会３学期の活動報告と今後について 

　　　①見守り部会　　３学期の活動報告　資料① 

　　　・資料①をもとに説明 

　　　・見守りボランティアさんに活動で気付いた点の聞き取りをしまとめた。懸念される 

　　　　点や要望などについて学校側から回答を頂いた（資料①）見守りのお礼として各見 

　　　　守りボランティアさんに届けたい。 

　　　→PTAが作成した交通指導時に使用する旗について地域への配付の意向、受領名簿の 

　　　　管理の要不要 

　　　→４月の予定や山西小児童見守り安全日はなるべく早く周知してほしい 

 

　　　②学習支援部会　３学期の活動報告・放課後子ども教室　資料② 

　　　・資料②などをもとに説明 

　　　→支えてくれる人を増やしたい　現在は知り合いから知り合いに声をかけている 

　　　→町内にたくさん教えてくださる方がいることを改めて知った　町では過去に人材バ 

　　　　ンクなどの構想もあったはず　会長会などで話題にしていく 

　　　→保護者が集まる学校行事の際に司会から「学習支援に興味のある方は…」などのア 

　　　　ナウンスがあるとよい　学習支援部会だけで保護者に声をかけるのは限界がある 

　　　・放課後子ども教室について 

　　　→来年度は回数が増え、休日の実施も計画している 

　　　→休日実施の際は二宮町のスポーツ推進委員に協力してもらうこともできるのではな 

　　　　いか 

　　　→連絡ツールはLINEになるのか　学校からの連絡は？(学校からは地域の方へは令和 

　　　　７年度はマチコミ、それ以降はLINEになる見通しと回答) 
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　　　③環境美化部会 

　　　・保護者やPTAから依頼があると活動しやすい 

　　　・卒業式にサクラソウを提供できそう　学校と相談する 

　　　→一斉引取り訓練後に保護者から通学路について意見を募っている　そのアンケート 

　　　　に「草刈り」などの視点をいれることが可能 

　　　→校内美化の活動はできないか　 

　　　　→平日の活動は難しい　土日では教員に負担をかけてしまう　学校敷地(屋外)なら 

　　　　　可能かもしれない　竹を使った活動の可能性　 

　　　→委員が直接活動をしなければならないのか　調整役でよいのではないか 

　　　　→調整役でよい　学校運営協議会も年数が経った　既存の学校ボランティアとの連 

　　　　　携協働をしていくとよい 

 

　　　④ＰＴＡ活動 

　　　・来年度の役員が決定　会長は継続　今年度、旗の作成・配付　卒業式のフォトス　 

　　　　ポットの作成など 

　　　・PTAの活動がいやなものではなく「子どもたちがよろこぶものである」という活動 

　　　　をしていきたい　来年度は日常的に関われる活動ができるとよい　 

　　　→地区によっては育成会がない　令和８年度には子育連も解散の声が聞こえている 

　　　→子どもたちとの活動を考えても連絡の取りようがない 

　　　→自治会に入っていない人もいる　子供だけの話でもない 

　　　→地域でやりにくいからこそ学校運営協議会やコミュニティスクールの仕組みが大切 

　　　　になる　学校の単位で子どもを集め「放課後子ども教室」のような形で教員の負担 

　　　　ではなく地域が運営できるとよい 

 

　　(２)山西小学校創立50周年記念事業について(令和８年度) 

　　　・前回の会議の後、PTAの積立金などを確認させていただいた　記念誌や横断幕など 

　　　　は賄えそうであった　歴代PTA会長会でも学校としての計画をお示しした 

　　　→学校運営協議会として、あるいは実行委員会としてのイベントが入る余地はあるの 

　　　　だろうか 

　　　　→前回示した以上のものは学校では手に負えない　今後の検討になる　まだ時間は 

　　　　　ある 

　　　　　→来年度第１回の学校運営協議会で議題にし必要ならば会合を増やす必要がある 

 

　　(３)その他 

　　　・町内関係機関の会議や事業の報告 

 

３　閉会(校長)　　本日も活発な議論をありがとうございました 
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